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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE CENTRO DO CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. 1 
ALBERTO CARVALHO DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 2 

Referência: 01/2020                                                                         Caráter: Ordinário 3 
Data: 13/02/2020                                                                                                                    Local: NIPPEC 4 
Às quinze horas do dia treze de fevereiro de dois mil e vinte, os membros do Conselho de Centro do 5 
Campus Universitário Prof. Alberto Carvalho reuniram-se sob a presidência do diretor Marcelo Alves 6 
Mendes, contando com a presença dos (as) conselheiros (as): Professores (as): Valéria Priscila de 7 
Barros, Antonio Vinicius Silva Caldas representando Valdice Barbosa de Queiróz, Eduardo José dos 8 
Reis Dias, João Alves Carvalho Filho, Marco Aurélio Dias de Souza representando Maria Jeane dos 9 
Santos Alves, José Gerivaldo dos Santos Duque representando Camilo Bruno Ramos de Jesus, José 10 
Hunaldo Lima, Luiz Rosalvo Costa, Samuel da Cruz Canevari, Luciano Evangelista Fraga 11 
representando Renata Cristina Kiatkoski Kaminski, André Luis Meneses Silva, Alan Almeida 12 
Santos, Cristiano Teles de Meneses e João Paulo Mendonça Lima. Representantes dos técnicos 13 
administrativos: Kadú de Oliveira Cornélio e Andréa Reis Barbosa. Representante do NTI: Marcus 14 
Túlio de Araújo Machado. Representante do NIPPEC: Victor Hugo Vitorino Sarmento. Ausência sem 15 
justificativa: Marcela Eugênia da Silva Cáceres. Em férias: bibliotecária Patrícia Severiano Barbosa 16 
Convidado: Auxiliar Administrativo Antistati Barroso Dias Junior. A reunião teve a seguinte pauta: 17 
Item 01. Informes. Item 02. Apreciação da ata da reunião ordinária do dia 12 de dezembro de 2019. Item 18 
03. Aprovação das atas ad referendum referentes à contratação de três professores voluntários do 19 
Departamento de Administração: Cláudia Lima Oliveira (processo eletrônico nº23113.068791/2019-11); 20 
Renata Caroline dos Santos (processo eletrônico n°23113.068775/19-29); Sandra Barbosa dos Santos 21 
Silva (processo n° 23113.068766/19-38). Item 04. Apreciação do parecer relativo à validação do 22 
Relatório Final das Atividades de Doutoramento da prof.ª Gracyanne Freire de Araújo do Departamento 23 
de Administração (Processo eletrônico n° 23113.001760/2018-08, relator prof. Marcelo Alves Mendes). 24 
Item 05. Apreciação do parecer relativo ao pedido de afastamento para Pós-Doutorado do prof. Derli 25 
Machado de Oliveira do Departamento de Letras (Processo eletrônico n° 23113.068830/19 – 81, relator 26 
prof. Cristiano Teles de Meneses). Item 06. Apreciação do parecer relativo ao pedido de afastamento para 27 
Pós-Doutorado do prof. Aislan Leal Fontes do Departamento de Matemática (Processo eletrônico n° 28 
23113.004366/20 – 33, relator prof. João Alves Carvalho Filho). Item 07. O que ocorrer. Decisões 29 
Tomadas: Havendo quorum legal, o presidente do Conselho, prof. Marcelo Mendes, declarou aberta a 30 
reunião e fez a leitura da pauta. Item 01. Professor Marcelo Mendes agradeceu à prof.ª Valéria Barros 31 
pelo desempenho frente às demandas do campus durante as suas férias. Em seguida deu informes sobre o 32 
corte de 11,4% dos recursos das universidades federais, destacando que no caso da Assistência Estudantil 33 
o corte poderá atingir 40%; falou sobre a construção do Refeitório e sobre o fornecimento das refeições; 34 
solicitou, após reunião com o vice-reitor, indicação de um representante do campus, para compor a 35 
Comissão Especial para Acompanhamento do Programa de Ações Afirmativas, conforme pactuação com 36 
o Ministério Público Federal e apresentou o Mem. 12/2020/NUPATI, já encaminhado aos departamentos, 37 
sobre as disciplinas que serão disponibilizadas para os estudantes da terceira idade no período 2020/1, 38 
com as respectivas ementas. Prof. Alan Almeida perguntou se a direção já possui alguma resposta em 39 
relação à antecipação da entrada dos calouros e prof. Marcelo Mendes respondeu que os departamentos já 40 
enviaram os dados que foram levantados acerca do assunto e que a Comissão se reunirá para fazer a 41 
análise e dar os encaminhamentos necessários. Item 02. Prof. Marcelo Mendes apresentou a ata da 42 
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reunião ordinária realizada no dia 12 de dezembro de 2019, colocou-a em regime de votação e os 43 
conselheiros aprovaram por unanimidade. Item 03. Prof. Marcelo Mendes explicou que a contratação dos 44 
três professores voluntários ocorreu em virtude da prorrogação do afastamento para Doutorado da prof.ª 45 
Alessandra Cabral e, devido ao curto espaço de tempo para organizar a documentação, foi necessário 46 
fazer as três atas ad referendum que agora serão colocadas em votação. Os conselheiros aprovaram por 47 
unanimidade. Item 04. Prof. Marcelo Mendes fez a leitura do seu parecer (anexo a esta ata) e 48 
demonstrou-se favorável à validação do Relatório Final das Atividades de Doutoramento da prof.ª 49 
Gracyanne Freire de Araújo do Departamento de Administração (Processo eletrônico n° 50 
23113.001760/2018-08, relator prof. Marcelo Alves Mendes). Feita a leitura, o parecer foi colocado em 51 
votação e os conselheiros o aprovaram por unanimidade. Item 05. Professor Marcelo Mendes passou a 52 
palavra ao relator do processo eletrônico n° 23113.068830/19 – 81, prof. Cristiano Teles de Meneses. 53 
Este, com a anuência dos conselheiros presentes, pulou as peças do processo e realizou a leitura do seu 54 
parecer favorável ao afastamento para Pós-Doutorado do prof. Derli Machado de Oliveira, condicionado à 55 
homologação do resultado do processo seletivo pelo Conselho de Centro; processo seletivo este que já foi 56 
devidamente realizado e homologado pelo DLI, conforme consta no processo. Prof. Cristiano Meneses 57 
acrescentou que verificou o conceito CAPES da pós-graduação (trata-se de um programa com nota 06), 58 
destacou sua importância na área de Linguística e, em seguida, reconheceu o mérito acadêmico da 59 
instituição onde a pós será realizada. Prof. Alan Almeida recomendou a todos que exercem cargos de 60 
chefia que, sempre que houver mudança de normas, organizem uma síntese dos novos procedimentos e 61 
encaminhem a todos os interessados. Dando continuidade, prof. Marcelo Mendes apresentou o resultado 62 
do processo seletivo realizado pelo DLI para os afastamentos a serem realizados em 2020, tendo sido 63 
aprovados os professores Derli Machado (70 pontos) e Beto Vianna (64 pontos). Em regime de votação, o 64 
processo seletivo foi aprovado por unanimidade e, logo depois, o parecer emitido pelo prof. Cristiano 65 
Meneses também foi aprovado por unanimidade. Item 06. Professor Marcelo Mendes passou a palavra ao 66 
relator do processo eletrônico n° 23113.004366/20 – 33, prof. João Alves Carvalho Filho. Este realizou a 67 
leitura do seu parecer favorável ao afastamento para Pós-Doutorado do prof. Aislan Leal Fontes, 68 
condicionado à homologação do resultado do processo seletivo pelo Conselho de Centro; processo 69 
seletivo este que já foi devidamente realizado e homologado pelo DMAI, conforme consta no processo. 70 
Prof. João Alves destacou a relevância da Pós-Graduação e, em seguida, reconheceu o mérito acadêmico 71 
da instituição onde ela será realizada. Dando continuidade, prof. Marcelo Mendes apresentou o resultado 72 
do processo seletivo realizado pelo DMAI para afastamento docente para pós-graduação, no qual foi 73 
aprovado o prof. Aislan Fontes (26 pontos). Em regime de votação, o processo seletivo foi aprovado por 74 
unanimidade e, logo depois, o parecer emitido pelo prof. João Alves também foi aprovado por 75 
unanimidade. Item 07. Prof. Marcelo Mendes falou sobre as condições de manutenção do campus, 76 
principalmente sobre a parte de refrigeração que tem gerado muitas reclamações nos últimos dias, e 77 
explicou que uma empresa foi contratada e está resolvendo paulatinamente alguns problemas, porém, 78 
ainda não está suprindo a carência. Em seguida prof. Marcelo Mendes disse que participou de uma 79 
reunião com o vice-reitor para tratar dos procedimentos relativos à portaria nº 45/2020/GR, que dispõe 80 
sobre os procedimentos para afastamento da sede e do país, com a concessão de diárias e passagens em 81 
viagens nacionais e internacionais, a serviço, no âmbito da Universidade Federal de Sergipe; informou 82 
que as universidades foram notificadas pelo Ministério Público da União com o intuito de corrigir uma 83 
certa morosidade no processo de aquisição de passagens e diárias; falou que cada campi deve indicar um 84 



 
 

SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
CAMPUS UNIVERSITÁRIO PROF. ALBERTO CARVALHO 

 

_____________________________________________________________________________________________ 
Avenida Vereador Olímpio Grande, S/N – Telefone: (79) 3432-8200 

CEP 49506-036, Itabaiana/SE – www.campusitabaiana.ufs.br 
_____________________________________________________________________________________________ 
 

representante e, no caso do CampusIta, o responsável pelas aquisições será o servidor Antistati Barroso 85 
Dias Júnior, lotado na SECOM; explicou que por enquanto os procedimentos ainda são os mesmos, mas, 86 
quando o servidor fizer a capacitação, o tema retornará à pauta, todos serão instruídos a usar o novo 87 
formato de aquisição, podendo inclusive ser marcada uma reunião com todos os secretários dos setores; 88 
esclareceu que a novidade é que, mesmo que o docente se afaste sem ônus para a instituição, deve ser 89 
feito o cadastro no SCDP, assim o Governo Federal estará ciente dos afastamentos, com  ou sem ônus, 90 
alinhados ao PDP. Prof. Samuel Canevari falou das dificuldades enfrentadas na aquisição de passagens e 91 
diárias para um membro de uma banca de pós-graduação. Prof. Marcelo Mendes disse que essas novas 92 
regras estão ligadas à graduação, as atividades ligadas à pós continuam sendo apreciadas pela Posgrap, 93 
pois, possui recursos próprios. Prof. Alan Almeida explicou que leu no Boletim Interno que o prof. 94 
Marcelo Mendes faz parte da comissão elaborada pelo reitor para alterar o art. 22 do Estatuto, referente à 95 
eleição para reitor, adequando-se à MP 914 e solicitou informações sobre a minuta e sobre o relator. Prof. 96 
Marcelo Mendes disse que a minuta já foi construída e encaminhada ao GR para apreciação e indicação 97 
de relator e que ainda não sabe quem será o relator. Em seguida prof. Alan Almeida falou sobre o estado 98 
dos quadros de madeira e orientou a não usar água na limpeza, pois, danifica e permanece sujo do mesmo 99 
jeito. Logo depois prof. Alan questionou a fala contraditória do prof. Rosalvo (convidado para discutir a 100 
nova versão do FUTURE-SE, declarou que “a discussão era infrutífera, sem sentido e sem efeito algum”) 101 
e discordou da declaração por julgar que a discussão foi bastante proveitosa, pois, no mínimo ficou a 102 
recomendação para que as pessoas buscassem informações por conta própria, tanto em relação ao 103 
FUTURE-SE quanto em relação aos contratos de desempenho. Prof. Samuel Canevari solicitou 104 
informações sobre o memorando do DRS que trata da contratação de professor substituto e prof. Marcelo 105 
Mendes disse que buscará maiores informações, mas adiantou que o MEC será comunicado acerca da 106 
contratação. Nada mais havendo a tratar, prof. Marcelo Mendes agradeceu a todos os presentes e deu por 107 
encerrada a reunião. Eu, Ataize Oliveira Santos Nicolau, lavrei a presente ata, que após lida, discutida e 108 
aprovada será assinada pelos presentes. Centro Campus Universitário Professor Alberto Carvalho, 109 
Itabaiana-SE, treze de fevereiro de dois mil e vinte. 110 


